

Krishna Kant Shukla



Homme de science, poète et musicien, Krishna Kant Shukla est un homme singulier. Sa pensée se situe au croisement de la foi et de la science. Son parcours est atypique. Il fréquente dans sa jeunesse les écoles de Bénarès, y apprend la musique avant de parfaire ses études en Angleterre puis aux Etats-Unis.

Physicien et astronome, il enseigne les sciences dans une grande université américaine. C'est alors que, baignant dans un environnement occidental, il se rapproche de plus en plus de sa culture et redécouvre les textes du poète Kabīr.

Krishna Kant Shukla est un chanteur classique formé par Ali Akbar Khan et Lakshmi Shankar, entre autres...

De retour à Bénarès en 1994, il consacre désormais sa vie à chanter les textes de Kabīr.

Kabīr était un poète, philosophe et réformateur religieux majeur de l'Inde du nord, né à Bénarès sur les rives du Gange vers 1398. Il affirme que toute religion qui n'est pas amour n'est qu'hérésie, que le yoga et la pénitence, le jeûne et l'aumône sans méditation sont vides de sens. Il refuse toute distinction de race, de caste, de religion et enseigne l'égalité absolue de tous les êtres humains. Il mêle dans sa pratique des éléments hindouistes et musulmans.

Sur les traces de son inspirateur, Krishna Kant Shukla se produit très souvent en Inde. Il a également chanté aux Etats-Unis. Grand connaisseur et défenseur de la culture indienne, il cherche à la faire mieux connaître à travers son art. Il est accompagné de ses musiciens, percussions (tablas), tempura et joue lui-même de l'harmonium.

